



Par **Laurent Delaval** : " Je viens de consulter les résultats de la corrida de Houilles et apparemment elle ne s'est pas déroulée sur la même planète que celle de Longué-Jumelle à laquelle j'ai participé hier soir. Chez moi le vainqueur a réalisé 31'25 avec 570 participants. Un joli parcours en ville avec 2 grosses côtes de 600m à faire 4 fois ! Au final je suis content d'avoir gagné 3 mn sur mon record mais avec 44'15 (133eme) il me reste encore du travail pour passer sous la barre des 40. En tout cas le maillot du club n'est pas passé inaperçu c'est l'essentiel !. On continue donc de plus belle. Retour à Saint Germain dans un semaine. A très bientôt et bon réveillon à tous."